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令和２年度 第２回 小平市男女共同参画推進審議会 会議要録 

 

日時：令和２年８月２１日（金）午前１０時～午前１０時４５分 

場所：市役所 ５０２会議室 

 

１ 出席者 

小平市男女共同参画推進審議会委員 ８人 

 

２ 傍聴者 

０人 

 

３ 会議資料 

資料１ 小平アクティブプラン 21推進状況調査報告書【令和元(2019)年度実績】 

  資料２ 小平アクティブプラン 21 推進状況調査報告書【令和元(2019)年度実績】 

            修正一覧 

資料３ 男女共同参画推進に関する市民意識調査 

資料４ 男女共同参画推進に関する事業所実態調査 

資料５ 男女共同参画推進に関する市民意識・事業所実態調査修正一覧 

資料６ 調査結果の集計について 

 

４ 議題 

（１）小平アクティブプラン 21推進状況調査報告書【令和元年度実績】 

   について 

（２）男女共同参画推進に関する市民意識・事業所実態調査について 

（３）男女共同参画推進に関する市民意識・事業所実態調査の集計について 

  

５ 会議記録（要約） 

議題(１)小平アクティブプラン 21推進状況調査報告書【令和元年度実績】について 

⇒資料１ 小平アクティブプラン 21推進状況調査報告書【令和元(2019)年度実績】 

  資料２ 小平アクティブプラン 21推進状況調査報告書【令和元(2019)年度実績】 

     修正一覧 

 

会 長 ：議題（１）小平アクティブプラン 21推進状況調査報告書【令和元年度実績】

について事務局より説明を。 

事務局 ：資料１と資料２を使い、審議会からの意見、前回からの修正点の報告をする。 

    ・全体についてでは、ＳＮＳでの情報発信の検討について、基本目標Ⅱでは今
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年度実施予定の事業所実態調査への期待、基本目標ⅢではＤＶ防止啓発講座

の後の相談体制についての意見をいただいた。 

    ・資料１「６小平市における市政運営への女性の参画状況」は委員会の追加が

あり、合計数や女性割合等を修正している。 

    ・資料１「№28 地域コミュニティにおける男女共同参画の推進」は削除した

事業がある。 

    ・その他推進委員会、推進本部の意見をふまえ、調整した箇所がある。 

    ・この報告書は１０月中に委員への送付を予定している。 

 

会 長 ：質問等がないようなので、次の議題について。 

 

 議題（２）男女共同参画推進に関する市民意識・事業所実態調査について 

⇒資料３ 男女共同参画推進に関する市民意識調査 

 資料４ 男女共同参画推進に関する事業所実態調査 

 資料５ 男女共同参画推進に関する市民意識・事業所実態調査修正一覧 

 

会 長 ：議題（２）男女共同参画推進に関する市民意識・事業所実態調査について、  

     事務局より説明を。 

 

事務局 ：資料３～５を使い、男女共同参画推進に関する市民意識・事業所実態調査の 

     修正点、資料１と資料３、４を使い、調査と現行計画との関わりについて説 

     明する。 

    ・審議会での意見を反映後、推進委員会、推進本部で協議した。 

    ・資料３の問３について、直近１年間の育児休業の取得の有無を聞く設問であ 

     ったが、回答の母数が見込めないため修正をしている。資料３の問１５の介 

     護休業の設問についても同様。 

    ・資料４については大きな修正点なし。 

    ・９月７日に調査票発送、９月１７日に督促兼礼状発送、提出期限は９月２８ 

     日。ホームページと市報９月５日号で周知。１０月から１２月に調査結果の 

     分析、報告書の作成。１月の審議会にて報告予定。 

    ・資料１の計画の体系図を参照し、市民意識・事業所実態調査と現行計画との 

     関わりについて、基本目標ごとに説明。 

 

会 長 ：質問等がないようなので、次の議題について。 
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 議題（３）男女共同参画推進に関する市民意識・事業所実態調査の集計について 

⇒資料６ 調査結果の集計について 

  

会 長 ：議題（３）男女共同参画推進に関する市民意識・事業所実態調査について事

務局より説明を。 

 

事務局 ：男女共同参画推進に関する市民意識・事業所実態調査の集計・分析について

は委託業者の株式会社エスピー研に依頼をしている。 

     調査結果の集計について委託業者より説明する。 

 

委託業者：資料６を使い、集計作業の中の単純集計、クロス集計、ウェイトバック集計

について説明する。 

 

事務局 ：小平市は前回調査でもウェイトバック集計を採用していた。回収状況に偏り

があった際には、ウェイトバック集計をすることも考えている。 

     

会 長 ：議題（３）について質問はあるか。 

 

委 員 ：前回調査時もウェイトバック集計を採用したとのことだが、どの部分にウェ

イトをかけたのか。 

 

事務局 ：前回調査では、想定よりも若年層の回答率が高かったため、世代別による 

     ウェイトバック集計を採用した。 

      

委 員 ：事業所実態調査の対象数はどのくらいか。 

 

事務局 ：市内の従業者数５人以上の全事業所で約２，０００事業所となる。 

 

会 長 ：質問等はないか。なければ、以上で議題は終了する。 

 

     令和２年度第２回小平市男女共同参画推進審議会を終了する。 

      

 


